

千綿っ子応援隊

令和3年12月16日
千綿小 学校運営協議会
(文責 会長 ** **)

師走の候、日頃より地域の皆様には千綿小学校にご理解とご支援をいただき、ありがとうございます。

さて、新型コロナウイルス感染状況を確認しながら、去る9月24日(金)に「第3回学校運営協議会」を開催いたしました。

1 児童の登下校の安全について

9月1日から約2週間は、学校運営協議会委員、民生児童委員、地域の有志の方々と、新しい通学路を中心に交通安全見守りを行いました。危険箇所を確認し合い、見守りの人数が少なくても優先して立つ場所など、子どもたちの安心・安全を第一に考えた意見が多く出されました。ちわた歯科付近と酒井製茶付近の交差点は、車の出入りが多いため、最優先して安全指導が必要だと確認しました。

2 運動会での協力について

昨年度の運動会では、新型コロナ対策として受付の協力をしましたが、今年度も「学校がお願いすることをしよう」ということで、保護者の方々など参会者の受付協力をしようということになりました。検温し記録した用紙を回収し、検温していない方には、受付で測定することになりました。作業をシンプルにしないと、受付で行列ができてしまうことも考慮しました。

3 校舎移転に伴う施設・設備の要望について

学校側から、町教育委員会へ要望を出している内容を聞き、学校運営協議会で協力できることはないかと話し合いました。

7月30日、移転作業の時に、作業をしている先生方やシルバー人材センター所員の方々にお弁当の差し入れをしました。千綿地区婦人会の方々が、移転作業に何かできることはないかと声が上がっていたので、お弁当づくりを提案したところ、快く引き受けていただきました。作業に疲れた方々は、「元気をいただきました、おいしくいただきました」と喜んでくださいました。



10月の運動会前に、長年伸びていた植樹の枝打ちを副会長の *
** さんが、学校が休みの時に行ってくださいということで、10月
16日(土)に朝から切っていただきました。お陰で、2階の廊下から
運動場が見えるようになりました。

このように、学校環境をより良くするために、学校運営協議会が協力を
続けようと気持ちを一つにした話し合いができました。

また、11月26日(金)に「第4回学校運営協議会」を開催いたしました。

1 運動会について

運動会の受付を学校運営協議会の委員
で行いましたが、旧千綿小学校から上が
ってくるご年配の方々が大変そうだった
ということで、時間を限定して送迎を可
能にできないかという意見が出ました。

送迎のみ新校舎付近に上がってきてもよ
いことを事前に伝えていましたが、多くの車が送迎すると中庭などが
混雑するという気遣いもあって送迎されなかったのだろう、次回は交
通整理も含めて改善を図ることになりました。コロナ対策の受付は来
年しなくても良いことを願っています。



2 授業参観について

12月の授業参観の際に学校運営協議会委員も参加し、その時に学
校評価アンケートも記載することになりました。また、民生児童委員に
も参会を呼び掛けるよう伝えました。

3 次年度の委員選考について

次年度もできる限り辞任しないようお願いをしました。校舎移転
など変革の時期に委員の方々が多く変わると運営が難しくなると判断
しまして、できるだけ留任していただくとうご理解をいただきました。

これからも、子どもたちが安心・安全に学びができるよう、協力してい
きますので、要望等がございましたら、お声掛けください。よろしくお願
いいたします。